

STPS formalizará a 200 mil en empresas (Reforma 01/04/16)

STPS formalizará a 200 mil en empresas (Reforma 01/04/16) ZENYAZEN FLORES zflores@elfinanciero.com.mx
Viernes, 1 de abril de 2016 La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) prevé formalizar este año a por lo menos 200 mil personas que trabajan en empresas formales, pero no reciben las prestaciones laborales y de seguridad social que mandata la Ley. Alfonso Navarrete, titular de la STPS dijo que de acuerdo con inspecciones laborales realizadas y reportes de los estados difundidos en la pasada Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) hay al menos 1.4 millones de personas en empresas formales, que tienen alto potencial de ser formalizados. Los 200 mil trabajadores son 15 por ciento de este universo. Los trabajadores con potencial para formalizarse podrían aumentar con las inspecciones que aplique la autoridad laboral y las acciones que realice cada estado, señaló. "Dependerá del compromiso que hagan los gobiernos estatales en el convenio que firmemos, necesitamos información clara y comprometer metas públicas para que nos metamos en el tema y sobre esa base (1.4 millones) podemos por lo menos disminuir un punto más de informalidad este año (200 mil formalizados) no obstante las condiciones económicas", sostuvo. Respalda a Banxico en salarios En conferencia para dar a conocer las conclusiones preliminares de los foros sobre el salario mínimo organizados por la Conasami, dijo que aunque hay margen para aumentar el salario mínimo más allá de la inflación, se debe considerar el estudio de Banxico que advierte de un efecto faro del alza a los mínimos sobre otros precios y salarios. Agregó que se avanzará hacia una nueva política de fijación de salarios mínimos este año.